



Das Maß der Liebe

Description

Moment mal – Spur der Woche

Die ganze Farbpalette – Fenster im Kölner Dom – Foto: Christian Rauch

Was für eine Woche liegt hinter uns!

Theresa May hat mit knapper Mehrheit das Misstrauensvotum überlebt,
in Hessen ist Volker Bouffier mit hauchdünner Mehrheit als Ministerpräsident wiedergewählt worden.

Da fällt mir ein Gedanke von Bischof Dr. Peter Kohlgraf ein, der in seiner Predigt am ersten Weihnachtsfeiertag im Mainzer Dom sagte:

“Jesus gibt sich mit einem ‘Prozentsatz an Liebe’ nicht zufrieden: wir können nicht mit zwanzig, fünfzig oder sechzig Prozent lieben. Entweder alles oder nichts.“

Gott liebt uns zu hundert Prozent! Wenn dem so ist, dann können wir nicht mit knapper Mehrheit oder mit sechzig, siebzig oder achtzig Prozent auf diese Liebe antworten.

Dann bleibt uns nur, mit hundert Prozent auf diese Liebe zu antworten. Jeder von uns wird das auf seine Weise tun.

Heute war ich zur Krankensalbung bei einer Frau, die schon fast komatös im Bett lag, sozusagen bereit für ihre letzte Reise. Sie konnte nicht mehr beten, aber sie hat bei einem Lied, das ich ihr ins Ohr sang, doch noch ihre Lippen bewegt...

Hundert Prozent für das, was sie noch konnte.

Wie dankbar bin ich, dass ich diesen weihnachtlichen Gedanken, dass Gott mich zu hundert Prozent liebt, auch in diesem schon angebrochenen Jahr 2019 spüren kann.

[Christan Rauch](#)